

Sale mañana "Pueblo" bajo la dirección del compañero Luis Ortega

Bajo la dirección del distinguido periodista Luis Ortega Sierra, aparecerá mañana, lunes, por la tarde, un periódico nuevo en todo, aunque



conserva su antiguo título: "Pueblo".

Luis Ortega ha modificado radicalmente ese diario, que salvo en la hora de su aparición y en el nombre, llevará en todo el espíritu, las orientaciones y las ideas de su director. Este se ha hecho acompañar para su empresa, de un equipo de periodistas probados y de experiencia. Las responsabilidades administrativas recaen en el dinámico abogado Rigoberto Ramírez, buen amigo de esta casa.

Deseamos a Luis Ortega y a su periódico, todo género de éxitos.